



# Silaturahmi Door to Door Sambangi Desa Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi Ajak Warga Jaga Kondusifitas Pasca Pemilu

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Apr 8, 2024 - 10:21



*Silaturahmi Door to Door Sambangi Desa Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi Ajak Warga Jaga Kondusifitas Pasca Pemilu*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_ IPDA Sugiarto, memimpin kegiatan silaturahmi door to door (DDS) di Kampung Pangkalan Rt 02/01 Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan oleh AIPDA Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Udin bertemu dengan Sdr Mulyadi, Ketua Karang Taruna Desa Mekarjaya. Berbagai himbauan disampaikan kepada warga guna menjaga kondusifitas pasca Pemilu dan mempererat tali silaturahmi antarwarga. Di antaranya:

1. **Menjaga Kondusifitas Pasca Pemilu:** Warga diingatkan untuk tetap menjaga suasana damai dan saling menghormati satu sama lain pasca Pemilu, demi terciptanya keharmonisan dalam bermasyarakat.
2. **Saling Menghormati Umat Beragama yang Berpuasa:** Dalam bulan suci Ramadan, warga diminta untuk saling menghormati antar sesama umat beragama yang sedang menjalankan ibadah puasa, dengan tidak mengganggu atau memperlihatkan makan minum di depan mereka yang berpuasa.
3. **Menjaga Keamanan Lingkungan:** AIPDA Udin juga mengingatkan warga untuk tetap menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali ronda malam.
4. **Kolaborasi dengan Kepolisian:** Warga diminta untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja, guna menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan didokumentasikan secara lengkap. Hal ini menunjukkan komitmen Polsek Caringin dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.

Demikianlah rangkaian kegiatan silaturahmi door to door yang dilakukan oleh Polsek Caringin di Desa Mekarjaya. Semoga pesan-pesan yang disampaikan dapat menjadi landasan bagi masyarakat untuk terus memupuk kerukunan dan saling menghargai dalam kehidupan sehari-hari.